



Reservas internacionales rusas subieron en diciembre

Description

(Moscú) Las reservas internacionales rusas a fecha del 1 de enero de 2026 ascendían a 754 mil 853 millones de dólares, lo que supone el 2,76 por ciento más que a principios de diciembre, comunicó hoy el Banco de Rusia.

Hace un año, el 1 de enero de 2025, las reservas internacionales de la nación euroasiática ascendían a 609 mil 68 millones de dólares, precisó este sábado la institución.

Las reservas internacionales son activos de alta liquidez que están en posesión del banco central y el gobierno rusos y que incluyen fondos nominados en moneda extranjera, derechos especiales de giro, una posición de reserva en el Fondo Monetario Internacional (FMI) y oro monetario.

Los países occidentales impusieron sanciones contra el Banco de Rusia después de que Moscú lanzó la operación militar especial en Ucrania.

Además de la congelación de las reservas de divisas de Rusia, se prohibieron todas las transacciones relacionadas con la gestión de las reservas y activos del banco central, así como las transacciones con cualquier entidad jurídica, organización u organismo que actuara en nombre o por cuenta del regulador.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026